

Die Tontechnik in der Event-Scheune der Kernmühle

Seit 2019 ist die Event-Scheune der Kernmühle mit einer hochwertigen, fest installierten Tonanlage ausgestattet, die vom Kunden angemietet wird.

Die Beschallung der Event-Scheune erfolgt ausschließlich über diese Tonanlage, in der die maximale Lautstärke nach den gesetzlichen Vorgaben über einen Limiter eingeregelt und verplombt ist.

Unsere Anlage steht für Hintergrund- und Tanzmusik sowie Ansagen über Mikrofon (Funkmikrofon vorhanden) zur Verfügung. Tonquellen können über Mini-Klinke 3,5 mm (z.B. Smartphone oder Laptop), einen CD/ USB-Player oder ein XLR-Kabel (Mischpult des DJ´s) eingespeist werden.

Die Funktion des Lautstärken-Limiters ist eine gesetzliche Vorgabe, die die Nachbarschaft der Event-Scheune mit Bewohnern der Kernmühle regelt und an die wir uns halten müssen und wollen.

Martin Horneber, Mai 2019

Weiter Infos für Ihren DJ zur Tontechnik:



In der Event-Scheune der Kernmühle sind drei Anschlusspunkte für Tontechnik vorhanden. An jedem Anschlusspunkt finden Sie eine XLR-Buchse (Mono).

Hier können Sie sich mit einer eigenen Audioquelle anschließen.

Folgende Adapterkabel stehen zur Verfügung:

XLR Stereo auf XLR-Mono (für Mischpulte, die keinen Monobetrieb haben)

XLR auf Mini-Klinke 3,5mm (für den Anschluss eines Handys oder Laptops)

Gerne verleihen wir diese Adapter kostenfrei, bei Verlust müssen wir allerdings 20 Euro per Adapterkabel verrechnen.

Fest installiert an Deckentraversen sind vier EV Zx1-90 und unter einer Rampe ein Subwoofer.

Allen Tonquellen vorgeschaltet ist ein Limiter, der die maximale Lautstärke automatisch begrenzt

Er sorgt dafür, dass die Lautstärke ab 24:00 automatisch an die gesetzlichen Vorgaben angepasst wird.

(Tipp für die DJs: Es wird auch dann nicht lauter, wenn Sie Ihr Mischpult im roten Bereich fahren.

Dann klingt es nur schlechter.)